



EINBLICKE

UKM MEDICAL SERVICES DÜSSELDORF

INTERVIEW MIT PETER SCHRÖDER
Verpflegungsmanager
UKM Medical Services | Düsseldorf

Wie kam es zur Zusammenarbeit mit Sander?

„Ich kenne Sander natürlich schon seit einigen Jahren – vom Hörensagen. Als wir Anfang 2017 die Auflage von unserem PKV-Ausschuss bekamen, unseren Verpflegungskatalog für Wahlleistungen neu zu strukturieren und zu verbessern, fiel mir Sander ein. Nach intensiven Recherchen und Gesprächen mit Sander haben wir uns entschieden, ausgewählte Produkte zu listen.“

„Sander ist in erster Linie zuständig für unser Wahlleistungsprogramm.“

Wie unterstützt Sander Ihr Unternehmen aktuell?

„Sander ist in erster Linie zuständig für unser Wahlleistungsprogramm. Täglich bieten wir bis zu 80 Mittagessen an. Unsere Patienten können aus acht

Mittagessen mit jeweils drei Komponenten wählen, darunter auch vegetarische Speisen. Darüber hinaus nutzen wir Sander-Produkte auch in der allgemeinen Patienten- und Mitarbeiterversorgung. In anderen Bereichen kommt regelmäßig auch die Dysphagiekost von Sander zum Einsatz. Ganz wichtig: Sander ist fester Bestandteil unseres Ausfall-Konzeptes. Wir hatten fünf Tage Streik Ende Oktober 2017 und Sander hat uns problemlos mit Menüschalen aushelfen können. Das hat reibungslos funktioniert und uns eine Menge Probleme abgenommen. Die Lieferungen von Sander erfolgen im 14-Tages-Rhythmus und ich kann nur bestätigen: Auch das funktioniert reibungslos!“

„Von damals bis heute sind der Geschmack und die Qualität immer gleich hervorragend gewesen. Und das ist schon erstaunlich!“



Peter Schröder, UKM Medical Services

Sind Sie mit der Sander-Qualität zufrieden?

„Ausgesprochen. Das fängt bei der Anlieferung an – Kühlkette, Hygiene und Liefertreue. Von unseren Patienten hören wir nur Lob. Besonders beliebt ist neben den Rouladen vor allem auch das Lachsfilet. Mich persönlich begeistert es immer wieder, dass Sander eine gleichbleibend hohe Qualität liefert. Wir hatten mehrere Verkostungen im Hause, zum Beispiel mit unserem PKV-Vorstand. Von damals bis heute sind der Geschmack und die Qualität immer gleich hervorragend gewesen. Und das ist schon erstaunlich!“